



Jesús en El Islam



Español



Podemos oír su nombre en todo el mundo. Hay quienes lo llaman Señor y Dios y otros lo degradan e insultan.

- ✦ Entonces, ¿cuál es la verdad sobre Jesús (la paz sea con él)?
- ✦ ¿Es hijo de Dios como dicen los cristianos?
- ✦ ¿Él es Dios mismo como creen otros grupos cristianos?
- ✦ ¿O es hijo de la fornicación como alegaron los judíos?

El Mesías Jesús (la paz sea con él) es uno de los profetas de Dios. Dios lo escogió y lo envió a los hijos de Israel para invitarlos a creer en la Unicidad de Dios y adorar únicamente a Dios.



Dios, glorificado sea, creó a Jesús de una forma especial haciendo que Jesús naciera sin padre. Este nacimiento milagroso de Jesús demuestra la plenitud del poder de Dios habiendo creado a Adán sin padre y madre, a Eva sin madre, a Jesús sin padre y al resto de la humanidad de padre y madre.

Su madre, María hija de Imran, se contaba entre las mujeres más devotas y perseverantes en la adoración. María (la paz sea con ella) se dedicó a la adoración en la mezquita de Jerusalén, se apartó de su familia para

retirarse a un lugar al este [en la mezquita] y se alejó de la vista de los hombres de su pueblo.

Entonces, Dios le envió Su Ángel (Gabriel, la paz sea con él), quien se le presentó con forma humana. Cuando María lo vio, se aterrorizó y pensó que quería causarle daño. Entonces ella le dijo : “Me refugio en el Compasivo de ti, [apártate de aquí] si es que tienes temor de Dios.” *Corán, 19: 18*

El ángel le contestó : “No soy más que un enviado de tu Señor que te anuncia la concesión de un hijo puro.” *Corán, 19: 19*

“Un hijo puro” significa un hijo limpio de pecados y que crecerá con grandes virtudes como la rectitud y la bondad.

Entonces María se quedó sorprendida y dijo : “¿Cómo voy a tener un hijo si no me ha tocado ningún hombre ni he fornicado?” El ángel contestó “Así será, pues tu Señor dice: “Eso es fácil para Mi. Lo convertiré [a tu hijo] en un milagro y una misericordia para la humanidad. Es un asunto decidido” *Corán, 19: 20/21*

Entonces, el ángel Gabriel insufló [un soplo de vida] por entre las vestimentas de María y así concibió a Jesús.



El Profeta Muhammad ﷺ dijo: “A quien atestigua que no hay más dios que Allah, Único y sin asociados, que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que Jesús es siervo de Allah y Su Mensajero, a quien creó a partir

de la palabra “sé” transmitida a María [a través del ángel Gabriel] y un soplo de vida creado por Él, y que el Paraíso y el Fuego son verdaderos, Allah le hará entrar en el Paraíso por cualquiera de las ocho puertas del Paraíso que él quiera.”

Dios creó a Jesús a partir de la palabra “sé”, es decir Dios le dijo sé y fue. Por eso, el Profeta Jesús se llama “la Palabra de Dios”. Pues Dios dice en el Corán: (Ciertamente, el ejemplo de Jesús es para Al-lah como el de Adán, a quien creó a partir del polvo y le dijo: “Sé”, y fue.) *Corán: 3: 59*

Dado que Jesús fue creado sin padre, los cristianos alegaron que es hijo de Dios. Dios, glorificado sea, refutó esta alegación con respuestas racionales y convincentes. Aquí las mencionamos:



Dios es Autosuficiente

Dios dice en el Corán: (dicen: “Al-lah ha tomado para Sí un hijo.” ¡Glorificado sea, Él es inocente de lo que se Le atribuye! A Él pertenece cuanto hay en los cielos y en la tierra, y todo se somete obedientemente a Él.) *Corán, 2: 116*

Dios, glorificado sea, no necesita de nada ni nadie, mientras que todos necesitan de Él. Entonces, ¿cómo sería posible que tuviese un hijo siendo que todo cuanto existe Le pertenece a Él?

Una persona necesita tener hijo o hija para que lo apoye en su vejez, lo ayude en su trabajo, cubra sus necesidades cuando llegue a la vejez, o que lleve su nombre después de su muerte.

Dios, glorificado sea, no necesita nada de todo eso, es el Autosuficiente, el Viviente, el que nunca muere y, por consiguiente, no necesita tener un hijo.



Jamás ha existido una esposa para Dios

Dios dice en el Corán: (Él es Quien ha creado de la nada los cielos y la tierra. ¿Cómo podría tener un hijo cuando no tiene compañera? Él ha creado todas las cosas y tiene conocimiento de todo.) *Corán, 6: 101*

¿Cómo sería posible que tuviese un hijo sin que jamás hubiera existido para él una compañera? Dios el Creador de cuanto existe, nada ni nadie se Le parece y no es propio de Su grandeza tener un hijo o una esposa.

Dios dice en el Corán: (Nuestro Señor, en Su magnificencia y majestuosidad, no ha tomado ninguna compañera ni ha tenido ningún hijo.) *Corán, 72: 3*



El nacimiento de Jesús sin padre no es una justificación para tomar a Jesús como una divinidad.

Dios dice en el Corán al respecto: (El ejemplo [de la creación] de Jesús ante Dios es como el de Adán, a

quien creó del barro y luego le dijo: “¡Sea!”, y fue.)
Corán, 3: 59

Si el nacimiento milagroso de Jesús justificara tomarlo como una deidad, entonces Adán, que fue creado sin padre ni madre, tendría más derecho a ser considerado divino. Dado que los cristianos reconocen que Adán no es Dios, entonces Jesús con mayor motivo no debería serlo tampoco.



Atribuir a Dios tener un hijo es una alegación infundada y carente de prueba alguna.

Dios dice en el Corán: (Y dicen: “Al-lah ha tomado para Sí un hijo”. ¡Glorificado sea! Él no necesita nada de nadie. A Él pertenece cuanto hay en los cielos y en la tierra. ¿Tienen una prueba de ello o dicen sobre Al-lah lo que no saben?.) *Corán, 10: 68* Y dijo Al-lah, el Altísimo: (Y dijo Al-lah, el Altísimo: (Tales son las palabras que salen de sus bocas imitando lo que decían quienes rechazaron anteriormente la verdad.) *El Corán, 9:30*. Este último versículo señala que atribuir un hijo a Dios es una afirmación falsa y sin fundamento.

Dios nos ha dado evidencias claras para demostrar que Jesús no es Dios ni hijo de Dios, sino que es un profeta y mensajero de Dios. Dios dice en el Corán: (El Mesías, hijo de María, no es sino un Mensajero de Al-lah, al igual que otros que lo precedieron; y su madre, una fiel creyente. Ambos comían alimentos (como todos los seres humanos.) Observa (¡oh, Muhammad!) cómo les explicamos las pruebas (de la unicidad de Al-lah) y cómo ellos se alejan de la verdad.)
Corán, 5: 75.

(Ambos comían alimentos): Esto significa que ambos fueron mortales como el resto de los humanos y necesitaban alimentarse, lo cual evidencia que no deberían ser tomados como divinidades.



Jesús mismo (la paz sea con él) nunca dijo ser hijo de Dios ni pidió a la gente que lo adoraran. Al contrario, las primeras palabras que pronunció Jesús siendo niño fueron las siguientes: (Soy un siervo de Dios, Él me revelará el Libro y hará de mí un Profeta.) *El Corán, 19: 30*

Dios dice en el Corán: (Y Al-lah dirá “a Jesús el Día de la Resurrección”: (Jesús, hijo de María, ¿dijiste tú a la gente que te tomaran a ti y a tu madre por divinidades en vez de a Mí?). “Jesús” dirá: (¡Gloria a ti! ¿Cómo iba a decir algo que no tengo derecho “a decir” ? Si lo hubiera dicho, Tú lo sabrías. Tú sabes lo que hay en mí mientras que yo no sé lo que hay en Ti; Tú eres el conocedor absoluto de todas las cosas.) *Corán, 5: 116*

Jesús fue elevado vivo al cielo. Cuando los romanos quisieron capturarlo y matarlo, la apariencia de Jesús fue colocada sobre otra persona. Entonces, los romanos arrestaron a este hombre y lo mataron pensando que era Jesús. Dios salvó a Jesús y lo elevó al cielo.

Dios dice en el Corán: (Pero no lo mataron ni lo crucificaron, sino que se les hizo creer¹. Y quienes discrepan sobre ello están llenos de dudas. No tienen ninguna certeza y tan solo se apoyan en conjeturas,

pues, con toda seguridad, no lo mataron; Al-lah lo ascendió a Él “en vida”. Y Al-lah es Poderoso y Sabio.)
Corán, 4: 157-158

Jesús, la paz sea con él, volverá a la tierra y gobernará en ella conforme a las leyes del Islam dadas al último Profeta Muhammad ﷺ.

Por eso, no se puede ser musulmán sin creer en ambos [Muhammad y Jesús] como Profetas y Mensajeros de Dios. Ambos se corroboran mutuamente, ya que la religión de ambos fue adorar únicamente a Dios.

Dios dice en el Corán : (El Mensajero y los creyentes creen en lo que les ha sido revelado por Al-lah. Todos creen en Al-lah, en Sus ángeles, en Sus Libros y en Sus mensajeros. (Dicen): “No hacemos diferencia entre ninguno de Sus mensajeros (aceptando a unos y rechazando a otros)”. Y dicen: “Oímos y obedecemos. Imploramos Tu perdón, Señor, y a Ti es nuestro retorno (el Día de la Resurrección)”). *Corán, 2: 285*





DESCUBRA EL ISLAM

www.DiscoverAlislam.com

[@AlislamDiscover](https://www.instagram.com/AlislamDiscover)



HAGA CLIC EN EL ICONO

para visitar nuestro sitio web
y descargar más folletos
en otros idiomas